
Protokoll der Sitzung der SSV-Mainz am 18.12.09  
Im DGB-Haus Mainz 
 
Anwesenheit: Bastian, Jamina ,Nabil, Jannis, Marc, Moritz, Lissi, Leon, Sarah, Marco 
                       ,Hayaan 
Somit ist das Gremium nicht Beschlussfähig 
 
Tagesordnung des Treffens vom 18.12.09 
TOP 1 Begrüßung 
TOP 2 Protokollführung/ Moderation 
TOP 3 Vorstellungsrunde 
TOP 4 Jugendparlament 
TOP 5 Meinungsbilder der letzten SSV-Sitzung vom 8.10.09 beschließen (siehe Protokoll) 
TOP 6 neues an den Schulen 
TOP 7 Rosen-Aktion# 
TOP 8 Probleme an Schulen 
TOP 9 Termine und nächste Treffen 
Top 10Sonstiges 
 
 
Zu TOP 1 Begrüßung 
 
Ergänzung der Tagesordnung: TOP 4 wird durch 4.2 Bericht über den Schulträgerausschuss 
und 4.3 Bericht über die LSK erweitert. 
 
Zu TOP 2 Moderation :  Bastian Batilla 

Protokoll:  Jannis Deisinger 
 
Zu TOP 3 Vorstellungsrunde  
 
 
Zu TOP 4  Jugendprlament: Marco berichtet von der Idee  des Jugendparlaments, welches 
allgemeine Probleme besprechen soll, sich aber nicht „Schulprobleme“ - dafür wäre die SSV 
da – besprechen soll. Frau Monika Roth des Ministeriums für Jugend und Soziales hatte den 
Vorstand darauf angesprochen. Es gab  Versprechungen für eine Plakataktion und vielleicht 
eine abgewandelte Form des Ehrenamtspasses. Die SSV kann sich dort aber nicht einbringen, 
da sie nur für SchülerInnenangelegenheiten da ist. Es entsteht eine Diskussion darüber ,ob 
tatsächlich auch Leute/Jugendliche dort teilnehmen wollen, die zum Beispiel (noch) nicht in 
einer Vertretung sind. Die  SSV möchte zwar UnterstützerIn sein ,doch dieses Projekt nicht 
allein stemmen. Dies ergab ein Meinungsbild. Der Vorstand wird mit Frau Roth in Kontakt 
bleiben und somit die UnterstützerInnen Rolle wahrnehmen.  
 
Zu TOP 4.2 Schulträgerausschuss :Hayaan berichtet, dass Philipp Redeberechtigt auf den 
Sitzungen ist. Er berichtet auch über  Probleme an Grundschulen betreffend des 
Schwimmunterrichtes und dass die Schulhöfe an Mainzer Schulen bis auf wenige Ausnahmen 
in katastrophalen Zustand seien. Zur Sanierung wäre aber kein Geld da.  
Das Sophie-Scholl-Schulen-Problem soll auf der nächsten Sitzung besprochen werden. 
 
Zu TOP 4.3 LSK: Moritz berichtet über verschiedene Anträge. Die LSK  war 
Beschussfähig. Marlene aus dem Landesvorstand stellt sich kurz vor. 



 
Zu TOP 5  Meinungsbilder der letzten SSV Sitzung : 
Moritz verließt das Protokoll der SSV Sitzung. 
Bestätigung des Protokolls der SSV Sitzung vom 8.10: 

-Antrag Nachtragung der Anwesenden der SSV Sitzung vom 8.10,soweit möglich:    
Einstimmig angenommen 
-Antrag auf „Genderung“ des Protokolls (Diskussion über Gendern ):Antrag 
abgelehnt( 5 Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen) 

 
-Das Protokoll der SSV Sitzung vom 8.10 wurde Einstimmig mit oben genannten Anträgen 
bestätigt. 
 
-Antrag auf Entlastung von Davide (es entsteht eine Diskussion):Mehrheit auf Sicht mit einer 
Enthaltung 
-Antrag auf Bestätigung von Yannick (nicht anwesend):Vertagung 
 
 
TOP 6  neues an den Schulen :-Waldorfschule arbeitet gerade an ihrer Satzung  
 
Schloss: Berichtet über Antirassismusprojekt und über „Schule                                           als 
Staat“(Jannis, Sarah und Leon) 
 
Frauenlob: Erzählt über Weihnachtsprojekte und Fußballturniere .(Jamina) 
 
Rama : Erzählt über Stress mit der Schulleitung und Doppelstundensystem und über 
Satzungsänderungen. Es entsteht eine Diskussion über Satzungsänderungen und über Gesetze 
dazu.(Marco) 
 
Willigis: Berichtet über Probleme bei ABIGAGS!  
(Marc) 
 
TH: Erzählt über Stufensprechersystem und „Aktion Tagwerk“ und erzählt über ein gut 
laufendes Projekt namens „Schülerarbeiten mit Schülern“ und „Klassensprecherzertifikat“ 
Am TH ist eine Diskussion über Schuluniform entbrannt.(Moritz) 
 
Geothe-Schule: Berichtet über einen Plan eines Schulübergreifenden Fußballturnieres (Nabil) 
 
Es entsteht eine Diskussion über MSS Räume und deren Führung mit dem allgemeinen 
Problem starker Verschmutzung. Es werden verschiedene Lösungsvorschläge vorgestellt. 
 
Die Waldorf-Schule erzählt über ein Problem mit dem Verlassen des Schulgeländes während 
der Schulübergreifenden Mittagspause bei Schülern der Unter- und Mittelstufe. 
 
Zu TOP 7 Rosenaktion: Bastian berichtet über diese Aktion. Die Delegierten sollen dies  
an die Schulen tragen. Es kam die Idee in diesem Fall mit der KrSV Mainz-Bingen zusammen 
zu arbeiten. 
 
Übertragung der Protokollführung an Hayaan Nur  
 
Zu TOP 8 Probleme an den Schulen :Raucherproblem am TH .Marco erzählt von 

Prävention. Diskussion über Suchtprävention und Raucherproblem.  



 
Zu TOP 9 Termine und nächstes Treffen 
Diskussion über neuen Termin und Zeit der Sitzung.  
Antrag über Termin Abends wegen Annahme der größeren Teilnehmerzahl. 
Abstimmung über Uhrzeit der nächsten Sitzung:  
Morgens:7 
Abends:4 
Enthaltungen:2 
 
Terminfindung: Donnerstag der 21. Januar 8:30 Uhr 
 
 
 
TOP 9  Sonstiges 
Vortrag über Schulzeitverlängerung von Moritz. 
Diskussion über das Thema. Argumentation der Sinnlosigkeit der Betreungszeiterhöhung 
ohne Unterrichtszeiterhöung. Verweisung an die LSV.  
Fragen wegen Fußballturnier der Goetheschule. Organisation über Schulleitung.  
Diskussion über Schulübergreifenden „Nicht-Abiturienten-Ball“. Eventuell im Schloss wegen 
Vergünstigungen über das Schloss-Gymnasium.  
 
Offizielle Schließung der Sitzung mit Empfehlung einer Anschlussdiskussion. 


